

SeelenLiebe ❤



2026 – Heilung und Integration

Liebe Leserin, lieber Leser,

wenn ich zurückblicke auf das Jahr 2025, habe ich den Eindruck, dass bei vielen Menschen Altes und Unbearbeitetes hochgespült wurde. 😱

Nicht nur im Inneren der Menschen, sondern auch im Äußeren der Welt kam viel Dunkles und Unerlöstes zum Vorschein. Auch das neue Jahr 2026 wird weiterhin eine große Herausforderung für uns alle werden. 😳

Es geht immer wieder darum, dass jeder und jede von uns bei sich selbst anfängt, den inneren Frieden und Heilung wachsen zu lassen. 🙏

🕊️ Je mehr Frieden ich in mir selbst spüren kann,

desto leuchtender wird mein eigenes Licht. 🌟

🕊️ Je mehr Frieden ich in meinem Herzen spüren kann,

desto kraftvoller werde ich.💥😊

Alles scheint in Veränderung zu sein und du, der du das jetzt liest,

bist ein Teil der Veränderung.🤗

Lass dich nicht vom Außen verwirren, sondern bleibe bei deiner eigenen Stärke

und Strahlkraft - deinem eigenen Licht.🌞🔥

Dazu wünsche ich uns allen immer mehr Bewusstsein für das, was wir wirklich sind und sein sollen:

Licht und Liebe ✨ ❤️

Meine nächsten Termine:

Spirituelle Familienaufstellungen

samstags 10-16 Uhr
in meiner Heilpraxis

[Infos und Anmeldung hier](#)

Interviews mit Teilnehmerinnen meiner Workshops
und Seminare findest du

[auf meinem YouTube-Kanal](#)

Herzlichst



Barbara



